

PATRIA

VOCERO DE LA DOMINICANIDAD

AÑO I No. 11.

SANTO DOMINGO, R. D. 25 DE MAYO DE 1965

4 PAGS. 5 CTS.

Acciones en el Cibao

Catorce Muertos y 40 Heridos

LA PAZ, 25 de mayo. (SEP). Los mineros bolivianos ocurrieron ayer la ciudad de Villa Rica, donde apostaron alrededor de 300 francotiradores, quienes soportaron el intenso bombardeo de la aviación del general René Barrientos.

La rebelión minera tiene su origen inmediato en medidas accionarias tomadas por el gobierno hace ocho días. Hasta hoy son numerosos los muertos y heridos y centenares los detenidos. Esta madrugada se anunció un alto al fuego. . . .

Anteayer, domingo, en el pueblo de Cami, soldados y partidistas atacaron a los mineros que resistieron hasta que la superioridad numérica les hizo retirarse. Barrientos ha declarado zona militar todos los terrenos de la Corporación Minera Boliviana y ordenó el arresto de sospechosos de incurrir en la violencia y la ocupación de las emisoras de los mineros.

La zona de Oruro fue escenario de violentos encuentros entre mineros y mineros de una parte y militares de la otra.

Se ha informado que los obreros volaron con dinamita cuatro puentes ferroviarios. Anoche se informó que en un encuentro entre mineros y mineros de una parte y militares de la otra, en la carretera que va de esta capital a la base militar de El Alto, mu-

rieron catorce personas y 40 fueron heridas.

Se dijo que Barrientos trata de destruir las conquistas logradas por los obreros en el año 1952, y destrozará de paso el movimiento obrero campesino, anulando la reforma agraria y la nacionalización de las minas para favorecer a los yanquis y al capital boliviano en perjuicio de los obreros.

Un vocero de los obreros dijo que más de 25,000 trabajadores participan en la lucha que ha provocado una denuncia de René Barrientos por la Federación Sindical Mundial. Añadió el declarante que "el derecho no existe hoy en Bolivia".

Ojo con los Calíes!

Los calíes de San Isidro están tratando de infiltrarse en las líneas de los patriotas aprovechando el cese de fuego.

El traidor locutor Osvaldo Cepeda y Cepeda fue también capturado dentro de las líneas de los constitucionalistas.

Se informa que los calíes de San Isidro son fáciles de identificar porque vienen a la zona patriota, muertos del miedo.

Traen pases de los yanquis del "corredor de seguridad" y andan como almas a quien se lleva el diablo.

Se aseguró que algunas pros-

(Pasa a la Pág. 4)

De Nuestro Enviado Especial

SANTIAGO, 25 de mayo.— Una guagua celular de la Policía, cargada de agentes de esa institución, fue asaltada anoche en esta ciudad por los patriotas constitucionalistas que según informes, hirieron a uno de los ocupantes del vehículo cuyo nombre no ha sido revelado.

Informes llegados al centro de esta ciudad revelan que la casa del señor Virgilio Mainardi Reina, Ministro de Trabajo, fue allanada por las autoridades reaccionarias, quienes buscaban armas, según se dijo.

En esa allanaron en los campos aledaños una casa de un señor llamado Rafaelito. Allí se dice que encontraron algunas armas, al igual que en la casa de otro señor de apellido Espaillet, en la zona urbana de esta ciudad. También allanaron la casa de una empleada bancaria en esta ciudad.

Viajeros llegados hoy de Puerto Plata indican que hay numerosos jóvenes presos en la Fortaleza de San Felipe y en el cuartel policial de aquella ciudad.

Entre los presos se aseguró que se cuenta la joven Jeanette Miller, quien reside en la Calle Dr. Delgado de Santo Domingo y en su casa de la capital los yanquis invasores ametrallaron y mataron una sirvienta llamada Beatriz hace algunos días.

Señalan los viajeros puertoplateños que en aquella ciudad hay un hijo del "jefe de la junta de reconstrucción", Antonio Imbert Barreras, que ha resultado émulo de su progenitor en la represión brutal del pueblo que les vio nacer. Este joven, a quien llaman Cuchi Imbert, está masacrando a la juventud puertoplateña.

Algunas emisoras transmitieron "espontáneamente" el discurso pronunciado por el señor Imbert desde Santo Domingo. No había un soldado más en los estudios de las emisoras que entraron en la cadena. Además, los dueños negaron que hubieran transmitido el discurso voluntariamente.

Otros viajeros llegados de Moca dicen que un mayor del Ejército de apellido Rosario se ha convertido en el azote de la juventud y que está negociando con la "libertad" de los detenidos, quitándole sumas de dinero a los familiares de éstos, para poder soltarlos.

La actuación del mayor Rosario ha provocado un éxodo masivo de la juventud mocana hacia esta ciudad o hacia las cercanas montañas de la Cordillera Septentrional, según informó el director de Educación, señor Sergio N. Olivares. El ex gobernador del Triunvirato Luis Felipe Rojas hace las listas de jóvenes para que el mayor Rosario los meta a la cárcel.

La RD y El Mundo

Los acontecimientos dominicanos siguen dominando la atención mundial.

En la Organización de las Naciones Unidas, el enviado del gobierno constitucional dominicano, señor Rubén Brache, dijo a los periodistas que la Organización de Estados Americanos es "una asamblea de ratones dirigida por un gato. Este gato es Estados Unidos".

Añadió el señor Brache que los yanquis encontrarán "más héroes que traidores en la República Dominicana".

Un vocero gubernamental indonesio dijo en Jakarta que los Estados Unidos "se están convirtiendo en una peste" con su política agresiva en Vietnam del Sur y en la República Dominicana.

El diario The New York Times, en editorial de anteayer, dice que el gobierno yanqui culpa a los comunistas no sólo en la República Dominicana, sino en Colombia, Bolivia y Guatemala.

Esta es una táctica de Estados Unidos para ganar apoyo en América Latina. El comunismo, añade el editorial, no es la causa, sino el resultado de la injusticia social, económica y política en que viven estos pueblos.

En Buenos Aires, el ex presidente Arturo Frondizi condenó la intervención yanqui en la República Dominicana y abogó por el respeto a los principios de no intervención y autodeterminación de los pueblos.

Frondizi condenó las actuaciones de la Organización de Estados Americanos y la política del presidente Illía con relación al caso dominicano.

The New York Times publicó la noticia de que Estados Unidos ha entregado tres millones de dólares a la junta que preside Tony Imbert, alias Buchitos, y subrayó que la semana que viene, esa suma será aumentada.

En Buenos Aires continúan las manifestaciones obreras y estudiantiles contra la ocupación yanqui en Santo Domingo. La Federación Argentina de Luz y Fuerza realizó una manifestación en la cual se condena la intervención y se pide el respeto al principio de autodeterminación.

En Washington oficialmente fué nombrado el comandante Bruce Palmer asesor militar del Comandante brasileño Hugo Palasco Albin, comandante brasileño y quien fué nombrado Jefe de la Fuerza Interamericana de Paz compuesta actualmente por 20 policías de Costa Rica, 75 soldados nicas, 250 hondureños y 21 marinos y soldados brasileños conjuntamente con 42.000 soldados y marinos yankis.

El New York Times ha publicado el texto de una carta dirigida al Presidente Johnson por un centener de profesores en protesta por la intervención norteamericana en Santo Domingo que viola el principio de no intervención y renace la política del gran garrote y las cañoneras recordándonos la ocupación anterior de Santo Domingo de 1916 a 1924 que fue seguida por 31 años de tiranía trujillista.

400 profesores argentinos dirigieron una carta al congreso argentino manifestando su oposición al envío de soldados a Santo Domingo.

Frente a la sede de la ONU hubo una manifestación en la cual se inauguraron cartelones que tenía leyendas como "Imbert y Wessin son socios en el crimen", "Yankis asesinos, vuelvan a su país".

El mandatario chileno Eduardo Frei, dijo que hace varios años "hemos criticado las actuaciones de la Organización de Estados Americanos y el caso dominicano, nos da la razón".

El periódico gubernamental venezolano La República condenó la intervención norteamericana en Sto. Dgo. y responsabilizó al Presidente Johnson por el derramamiento de sangre. Declara el periódico que ellos armaron a Imbert no con el fin de perseguir al comunismo sino para implantar un régimen de extrema derecha contrario a la constitución.

Además, al referirse a la OEA declaró que este organismo murió sin pena ni gloria.

En Panamá se produjo una manifestación frente a la Embajada de los EEUU. Posteriormente hubo un desfile en el cual se enarbolaron consignas anti-imperialistas.

Yanquis, Go Home..!

PATRIA

es un periódico destinado a servir consecuentemente al pueblo dominicano en esta hora trágica en que el invasor extranjero viola nuestra integridad territorial, pisotea la Soberanía Nacional, humilla, asesina y pretende prostituir a nuestra población indefensa.

PATRIA se publica todas las mañanas y se imprime en talleres de la Editorial Patria, en Santo Domingo, capital de la República Dominicana.

TULIO CARVAJAL,

Director.

MARIA MERCEDES JIMENEZ

Administradora.

EDITORIAL

Frente a un Mapa

Para un observador alejado de los menesteres políticos mundo y de la vida, la lucha que se libra en nuestra Patria por el rescate de la soberanía nacional y la integridad territorial y el retorno al orden legal con la Constitución del 63, puede ser localizada con un punto en el mapa de la República Dominicana.

Quien así procede, ignora que en esta lucha que libramos las cosas más importantes no pueden marcarse en el mapa.

El sentimiento de todo el pueblo dominicano está de parte del gobierno constitucional.

Todo militar que ame a su Patria está, activa o pasivamente, en contra del invasor yanqui pues toda su vida le ha enseñado que la función básica de las fuerzas armadas es defender la soberanía nacional y la integridad territorial.

Cada ciudadano, preparado o no para la guerra, sabe como se le quitan las armas a los enemigos del pueblo después de la gran lección de la toma de la Fortaleza Ozama.

En un momento dado, ese punto marcado en el mapa puede "repollar" en diversos lugares del país y convertir nuestra media isla en una sola llamarada.

Para sorpresa del geómetra que marca puntos, el mapa de la República Dominicana arderá frente a sus ojos.

A una sola orden del Comando Constitucionalista Centauro encabezado por el coronel Caamaño, la acción militar que se libra en Santo Domingo, principalmente, se extenderá rápidamente por todo el territorio nacional.

Nuestro país es una fracción de punto en el mapa del mundo —dirá el geómetra— y todavía puedo marcarlo.

Pero nosotros le decimos que en el mapamundi no puede marcarse la solidaridad de todos los pueblos y de muchos gobiernos del mundo con nuestra lucha.

No puede ser marcada la correlación favorable de fuerzas en relación con nuestro caso, expresada en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

Frente a un mapa, el caso dominicano puede ser marcado con un punto.

En la realidad, la lucha que libramos tiene un contenido universal.

Quisqueya, si...! Yanquis, no...!

Concho Primo, Qué Joroba!

Por **Siño Ambrosio**

Un señor a quien llaman Tony Imbert Barreras (alias Buchitos), habló ayer tarde a "su pueblo" en forma tal que se pasó el discurso entero cometiendo faltas de ortografía hablando.

Este señor, que ordenó el crimen masivo cometido por las fuerzas traidoras a la Patria en el norte de la ciudad, habló de su participación en el tiranicidio de Trujillo, demostrando con ello a quienes no lo habían percibido ya, que este Buchitos no es más que un hipócrita.

En la lectura de una cosa incolora, insabora e insípida, Buchitos parecía estar tocando a las puertas del primer curso primario, en la búsqueda de alguien que le enseñara las primeras letras.

Pero eso no era todo. Las incongruencias no fueran nada comparadas con los gritos y desvarios que dió ayer tarde el hombre que "lucía quemado" por sus protectores yanquis invasores.

Con su perorata de ayer, Tony Buchitos demostró claramente que no están lejos de la realidad aquellos que viven acordándose a cada rato de la ilustrada progenitora de este héroe trujillista de Luperón, de este héroe antitrujillista del 30 de Mayo, de este héroe yanqui en los momentos actuales.

"Pero qué analfabeto", decían los muchachitos de cuarto curso, cuando en alguno que otro radio se escuchaba el continuo equivocarse de este borracho de consuetudinario, que en ningún momento mencionó en su perorata a nuestros queridos vecinos de la Pasteur, la Amado García Guerrero, Villa Duarte y San Isidro.

Jóvenes a quienes llegaron los comentarios del discurso de ese cadáver político señalaron luego: "Eso que dijo este turquen es el grito del que está por agarrarse hasta a un clavo ardiendo, al sentirse listo y serido, "quemado" por la gente que le metió en el lío ese de la latimuerta junta de reconstrucción nacional".

Estos yanquis invasores son mas trancas. Sus cosas son monstruosas en todos los sentidos. Cuando dicen a matar

gente tiran la atómica, como lo hizo Truman en Hiroshima y Nagashaki, en Japón. Cuando dicen a hacer favores, son una cosa del otro mundo.

Aquí por ejemplo, con su invasión masiva, han hecho favor no sólo al campo socialista, que no necesita demostrar la veracidad de muchos de sus planteamientos; han hecho favor a Latinoamérica, cuyos pueblos han visto claro que sus gobiernos son engendros yanquis; han hecho favor al pueblo norteamericano que ha visto qué clase de gangsters los gobierna, y han hecho favor, en fin, al mundo entero, que no tiene ya ninguna duda acerca de los guerrillistas que son los gobernantes yanquis.

—0—

Y los curas son geniales. ¿Verdad? Ahora dízque vienen con un propuesto gobierno de "neutrales".

Pero es que acaso ellos creen que no nos acordamos de aquel debate televisado entre el falangista peninsular Láutico García y el hoy enmudecido profesor Juan Bosch?

¿Es que acaso creen que nos hemos olvidado de que ninguno de ellos se pronunció cuando la gente apandillada hoy junto al invasor extranjero fusiló a los guerrilleros constitucionalistas de noviembre de 1963?

¿Es que acaso creen que nos hemos olvidado de que mientras el pueblo moría de hambre de pan y de justicia ellos se daban abrazos con los Donald Reid Cabral y sus paniaguados, durante el recién finalizado Congreso Mariano y Mariológico Internacional?

Hay que tener tupé para salir dízque a representar un pueblo del cual se vive alejado y al cual se ha dado la espalda, como nuestros dignísimos ministros del Eterno Rabí de Galilea.

El Gobierno debe mostrarse justo y enérgico o no tendremos Patria y por consiguiente ni libertad ni independencia nacionales.

Se prohíbe recompensar al delator y al traidor, por más que agrada la traición y aún cuando halla justo motivo para agradecer la delación.

JUAN PABLO DUARTE DIEZ

Dan Lista Oficiales Traidores

En emisión de ayer tarde, Radio Santo Domingo dió una lista de veintidós militares de San Isidro que han traicionado a la Patria y han cometido crímenes contra la población civil no combatiente.

De acuerdo con la lista el coronel Pedro Medrano Ubiera y el teniente coronel Rafael de Luna Peguero son los asesores intelectuales del asesino Elías Wessin y Wessin; los tenientes coroneles Grampolver Medina Mercedes y Ramón Tatis Núñez son los ejecutores de las peores órdenes de Wessin, y el mayor Teófilo Romero Pumarol, fué el creador de las llamadas "medidas anticomunistas" de Wessin.

El mayor José Alejandro Rodríguez Alba y los capitanes Juan Pou hijo y Porfirio Díaz, son "perros de presa de Wessin" y el mayor Valenzuela Alcántara salió con los cadetes honestos de San Isidro y luego les disparó por la espalda.

Se dijo que el mayor Francisco Medina Sánchez es el comandante de las hordas vandálicas del Centro de Enseñanza en el norte de la ciudad. Este mayor Medina Sánchez fusiló ayer tarde en la calle Josefa Brea a tres pacíficos ciudadanos no combatientes.

La lista de radio Santo Domingo menciona a los pilotos que acibillaron a la población indefensa en los diferentes bombardeos dispuestos por Wessin primero y por Imbert después.

La lista incluye a los coroneles pilotos Juan N. Folch Pérez, Alfredo Imbert McGregor, Ismael Román Carbucciona, Juan Bautista Tejera López y Renato Malagón Montesanos, y a los tenientes coroneles pilotos Joaquín Nadal Lluberes, Mario Imbert MacGregor, Marién Ortega Piñeyro y Marino Polanco Tovar.

También incluye a los mayores pilotos Alberto Castro Cruz, Octavio Jorge Pichardo y Pedro Héctor Dipp Medina y al primer teniente Luis Napoleón Núñez Salcedo, quien después de ametrallar a Radio Santo Domingo fué ametrallado y derribado por los patriotas. Al descender en paracaídas se fracturó una pierna.

La lista no menciona al teniente coronel piloto Tato Martínez Polanco, que mató a una madre y su hija en la calle Sa-

bana Larga, del Ensanche Ozama; ni al coronel Ramón Cruzado Piña, subjefe de Estado Mayor de la Aviación Militar Dominicana.

Abogados Donarán Sangre

La Asociación Dominicana de Abogados (ADOMA) ha hecho un llamado urgente a sus miembros y al pueblo, para que a la mayor brevedad vayan al hospital Padre Billini, de esta capital, a donar sangre necesaria para curar a los heridos de esta "heróica lucha de nuestro pueblo en su justo reclamo por la vigencia de la Constitución del 1963".

El documento de los abogados, firmado por los doctores Miguel A. Vásquez Fernández, presidente, y Euclides Gutiérrez Félix, secretario general, subraya que la lucha ha sido "intensificada por la patriótica resistencia contra la brutal y arbitraria ocupación, intervención y agresión del gobierno de Estados Unidos, perpetrada contra nuestro pueblo, con evidentes fines políticos, dando lugar a que se fertilicen nuestros campos de honor y dignidad, con la sangre generosa de millares de mártires y héroes que han cumplido con el reclamo de su Patria madre, mal herida y ultrajada por la felonía de sus malos hijos en confabulación con el gobierno opresor de Estados Unidos".

"Para salvar vidas —añade el documento— de muchos de nuestros hermanos heridos, es imprescindible que todos cumplamos, con el cristiano, humanitario y patriótico deber de donar nuestra sangre en un plazo perentorio".

Yanquis Matan Obrero

Al anoecer de ayer falleció en el hospital Padre Billini el obrero portuario Juan Moratín, dirigente del Sindicato de Arrimo del Puerto (POASI), quien fuera herido gravemente por un franco tirador yanqui invasor ayer tarde en la calle Vicente Noble.

La bala que mató a Moratín le pasó los pulmones. La dispararon desde el llamado "cortador de seguridad", cerca del puente Duarte.

Noticias del Interior

Fuentes generalmente bien informadas aseguraban ayer que la cadena de emisoras que utilizó Tony Imbert Barreras, alias Buchitos, fué posible debido a que las emisoras del interior fueron prácticamente capturadas, como Rolando Haché y Máximo Fiallo ocuparon la antena de Radio Universal desde que empezó esta Guerra Patria.

—oo—

En San Pedro de Macorís, los yanquis criollos Federico (Chichí) y Rafael Antún, Juan Amengual, Barón de Soto y otros, trataron de obligar a los empleados públicos y de los ingenios del Estado para que concurren a un mitin pro Buchitos Imbert.

Los empleados no hicieron caso y a pesar de su propaganda en los campos y de los aterrorizados campesinos que trajeron bajo coacción a la ciudad, la concurrencia al acto no llegó a 300 personas.

Previamente, el señor Barón de Soto, acompañado de otros dos o tres trujillistas asaltaron las emisoras de La Voz del Caribe, de los hermanos Vallenilla y se llevaron los transmisores a Radio Oriente, propiedad de De Soto.

Se informa desde San Pedro de Macorís que los hermanos Federico y Rafael Antún prepararon una lista de nombres mediante la cual ha sido posible que los latinos que han invadido el país formando parte de la invasión yanqui, hayan sido presentados como miembros del Centro de Enseñanza en los combates en la capital.

Se añade que este grupito de traidores a la Patria es también el que ha inventado una serie de mensajes enviados a la capital dizque por habitantes del ingenio Porvenir, que sólo existen en la mente de estos afiebrados corifeos del yanqui invasor.

—oo—

Desde Higüey se informa que anteayer, por expresa disposición del ilustre Buchitos Imbert Barreras, se celebró una "gran concentración" en el parque central de Higüey a la cual asistieron siete beatas, catorce rezadoras y un grupito de personas decentes del campo que ha-

bían venido a escuchar la misa y que, al salir de la iglesia fueron obligados a permanecer en el parque dando sus aplausitos, de vez en cuando.

—oo—

Desde San Francisco de Macorís se informa que el coronel de la Policía de la "junta re-constructora", Ramón Soto Echavarría, está como en los mejores días de la época aquella en que él fué jefe de la Policía y ahorcó muchísima gente, inclusive al recordado compañero higueyano de la prensa nacional, Teófilo Guerrero del Rosario.

Se dijo que Soto Echavarría está torturando prisioneros y haciendo presos a todos aquellos jóvenes que él sospecha tienen ideas o cualquier otra cosa que no sea alas de cucarachas— como él— en sus respectivas testas.

Hay Tres Mil Presos

Las detenciones arbitrarias en la llamada zona "de seguridad" y en el ya famoso "corredor de seguridad" están a la orden del día.

Anteayer, Radio Santo Domingo informó que entre los detenidos en esos sectores se encuentran los abogados doctores Leoncio Pieter, Cristóbal Gómez Yangüela, Homero Hernández Almánzar y Rufino Paniagua, por cuya detención y las de miles de dominicanos más ha emitido una protesta la Asociación Dominicana de Abogados (ADOMA).

Se dijo que en La Victoria hay más de 3,000 presos y no permiten que sean vistos por sus respectivos familiares. El antro penitenciario de La Victoria es dominado por efectivos de la junta pro yanqui de Antonio Imbert Barreras.

Según personas que han visitado el penal, allí reina tal estado de cosas que hasta el comandante de la prisión, coronel Nin Melo, fue detenido dizque por haber soltado a un grupo de patriotas.

Otros que se informa fueron detenidos en la zona de seguridad fueron José Francisco Tapia Cunillera, el doctor Benjamín Ramos y Puchito García Saleta.

El Muro de Santo Domingo

Con órdenes precisas del Pentágono fueron desembarcadas en Santo Domingo, desde el 28 de abril pasado, las tropas yanquis de ocupación.

Mientras el Presidente Johnson trataba de justificar ante el mundo su injustificable decisión, el comandante supremo de estas tropas, Bruce Palmer, procedía a aplicar con exactitud matemática las órdenes emanadas de los círculos que gobiernan a Norteamérica.

Los hechos han demostrado cuáles eran y cuáles son las verdaderas intenciones del gobierno norteamericano al tomar esa brutal medida.

El 30 de abril pasado, Bruce Palmer dió órdenes a sus tropas

"Jamás Se Rendirá"

El combatiente constitucionalista Fafa Taveras dijo que esta ciudad jamás se rendirá—antes será volada e incendiada.

Taveras habló en el entierro del héroe del pueblo Euclides Morillo, celebrado el día 23 en la mañana en el cementerio de la avenida Independencia.

Destacó que Morillo, obrero de Villa, había sido muerto por la espalda por los mismos soldados yanquis que asesinaron al teniente coronel Rafael Fernández Domínguez.

Morillo era un viejo luchador. Había sufrido cárceles y exilio. Combatió en las guerrillas que se levantaron contra el golpe de estado del 25 de septiembre de 1963.

Taveras señaló que la vergüenza ha crecido en el pueblo dominicano y que somos un ejemplo para América Latina y el mundo.

"Nuestros enemigos—el invasor extranjero y el grupito de traidores nacionales— solo podrán penetrar en un montón de escombros, pues preferimos arrasar, volar e incendiar la ciudad, antes que entregarla sin disparar hasta el último cartucho, y luchar hasta el último hombre", dijo Taveras.

En el entierro del héroe caído se cantó el himno nacional.

Trabajemos, trabajemos sin descansar, no hay que perder la fe en Dios, en la justicia de nuestra causa y en nuestros propios brazos.

JUAN PABLO DUARTE DIEZ

pas de marchar sobre Santo Domingo, desde el hotel El Embajador y Haina, por el oeste desde la base aérea de San Pedro y Punta Torrecilla, por este.

En poco tiempo fué completado el cerco de hierro contra hoy día, por todos los pueblos y gobiernos del mundo como "el muro de Santo Domingo".

Con el "muro de Santo Domingo", los yanquis invasores pretendían aislar, primero; triangular, después; y aniquilar en último término, lo que a miopes del Pentágono se les tojaba un "foco insurreccional aislado del resto del país y mundo.

Con "el muro de Santo Domingo", los yanquis invasores ayudaron y ayudan, al grupo que teme al retorno a la vida legal, a destruir a cañonazos la zona norte de esta ciudad.

Pero el oprobioso "muro de Santo Domingo" no podrá decir jamás el pensamiento dominicano acerca de lo que le conviene y lo que no le conviene a nuestra Patria.

Lo que le conviene a la República Dominicana es entrar en la vida legal al través de la Constitución del 63, y ese sometimiento no puede ser dividido.

No puede, ni podrá ser dividido, por más que el gobierno norteamericano se empeñe en mantener el ominoso cerco.

Ya los pueblos y los gobiernos del mundo han dejado hablar del "muro de Berlín".

Los pueblos y los gobiernos del mundo solamente hablan del ya trágicamente famoso "muro de Santo Domingo".

Ojo con los...

(Viene de la 1ra. Página)

titutas de los alrededores famoso "corredor" están siendo enviadas a espiar los mandos patriotas, para localizarlos y ver más o menos la cantidad de efectivos cuentan, informarlo a los vasos yanquis, en un acto de traición a la Patria. . . .

..A ellas también hay que echarles mano, como ya lo ha hecho en cuatro o cinco ocasiones los comandos patriotas los últimos días.